



UAysén inicia investigación por filtración de datos de investigación y cuestiona uso político

Coyhaique.- Ante la información difundida sobre los alcances del proyecto de investigación *“Sustentabilidad bajo el enfoque Una Salud en la Región de Aysén”*, que está desarrollando el Departamento de

Ciencias de la Salud de nuestra institución, la Universidad de Aysén declara “manifestamos nuestra preocupación por la circulación de antecedentes parciales y descontextualizados de una investigación aún en curso. La difusión de información no validada puede generar confusión y alarma en la comunidad regional, lo que resulta particularmente grave dada la sensibilidad del tema abordado”.

Es importante precisar que dicha información no fue autorizada por la administración provisional de la universidad, encabezada por Juan Pablo Prieto. Lamentamos, además, que este tema haya sido utilizado con fines políticos, desviando el foco de atención de una iniciativa científica orientada al bienestar de la región.

Ante esta situación, la Universidad ha resuelto iniciar una investigación interna que permita esclarecer lo ocurrido y determinar las responsabilidades correspondientes. Respecto del estado actual del proyecto *“Sustentabilidad bajo el enfoque Una Salud en la Región de Aysén”*, la administración solicitó formalmente al equipo investigador profundizar los hallazgos preliminares, con el objetivo de avanzar hacia una validación científica más robusta. Para facilitar este proceso, se ofreció al investigador responsable el acceso a fondos internos que permitan ampliar el estudio y fortalecer la verificación de los resultados.